

Medio	UCV
Fecha	13-3-2013
Mención	Entrevista a Rector de la UAH Fernando Montes SJ sobre el nuevo Papa Francisco.

Entrevista a Rector de la UAH Fernando Montes SJ sobre el nuevo Papa Francisco.

El Rector Montes comenta el nombramiento del nuevo pontífice Francisco a quien conoció en sus primeros años de formación en Chile. Lo describe como alguien muy afable, muy humano, muy inteligente sin ser “intelectual”. “Me gustó su primer contacto, lo encontré cercano, humilde, humano y eso creo que es un buen precedente”. “El saludo a mí me gustó porque fue cercano. Yo tengo un recuerdo de él, por ejemplo cuando era superior de los jesuitas una vez que yo pasé por Buenos Aires él me convidó a su casa y él mismo me preparó un asado con toda la gracia, como un argentino sabe preparar un asado...”